

22. 23. 9. 15

## Brennauer fährt zu WM-Bronze

### Rad-WM: Appelt siegt bei den Junioren

**Richmond** Lisa Brennauer ging aus dem Sattel und setzte mit letzter Kraft zum Sprint an. Zu einem erneuten WM-Triumph im Zeitfahren reichte es für die Allgäuerin aber trotz einer starken Aufholjagd nicht mehr. Die 27 Jahre alte Titelverteidigerin blieb am Dienstag bei den Straßenrad-Weltmeisterschaften in Richmond nach 30 Kilometern 5,26 Sekunden hinter Siegerin Linda Melanie Villumsen aus Neuseeland und landete auf Platz drei. Dazwischen schob sich noch die Niederländerin Anna van der Breggen mit einem Rückstand von 2,54 Sekunden. Für den Bund Deutscher Radfahrer (BDR) war es bereits das vierte Edelmetall.

War Brennauer im vergangenen Jahr in Ponferrada noch völlig überraschend Weltmeisterin geworden, zählte sie in diesem Jahr zu den Top-Favoriten. Mit acht Saisonsiegen, darunter zwei im Zeitfahren, war sie nach Richmond gereist. Und in den USA ging ihre Erfolgsserie weiter, im Mannschaftszeitfahren wiederholte sie mit ihrem Team Velocio-SRAM den Sieg aus dem Vorjahr. Als letzte Fahrerinnen ging Brennauer auf die Strecke und ließ es zunächst langsam angehen. Bei der ersten Zwischenzeit fuhr sie die achtbeste Zeit. Zwischenzeitlich lag sie bereits 28 Sekunden hinter Villumsen, ehe sie Sekunde um Sekunde aufholte. Bei der vorletzten Zwischenzeit war sie bereits Dritte. Zu mehr sollte es aber nicht mehr reichen.

Wenige Stunden zuvor hatte Leo Appelt Gold im Zeitfahren der Junioren geholt und die große Klasse im deutschen Nachwuchsbereich bestätigt. (dpa)